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Francesco Fratellini, coordinatore comunale Pi, denuncia il silenzio dell'Amministrazione
,:{

ILPIANOSANMARCOELANUOVACIDESA
''DOPODODIUMESIANCORA

~7A! nosIre do11llUll1e
meritano UIlQ

risposta, soprattulto

dopo illungo tempo
dedicotoalprogetto"

Itt :: ANDREA FRAU

IÈ ::10 ~iùdi un anno
M da quando Il Consiglio co
~ munale di Bastia Umbra
~ ha approvato il "Piano San
WiM ". .
:..w../....... arco e vemva annunCla
W ta l'imminente costruzione

I ~:~~~ r~~rl~~~~~:'u~'~~;I di quas dieci ettari, tra i
1,1 quartieri di S. Lucia e XXV

aprile, dove oltre alI' edili
'~ ZIa residenziale, verrà co
,ii; struita la nuova Chiesa,
%
+~ un'oratorio, l'ampliamento
';~ della scuola e una palestra.

Questo intervento venne
definito, dali' allora ca
pogruppo Ds, come "una
grande opportunità dal
punto di vista sociale ed
urbanistico a cui i gruppi di
mag~ioranza hanno dato il
via hbera votando compat
ti". Oggi arriva la denun
cia di Francesco Fratellini,
coordinatore comunale di
Fi, che lamenta il silenzio
della Giunta a dodici mesi
dalI 'approvazione in Con
siglio.
"Il sindaco Lombardi - ricr
da Fratellini - nel momento
in cui il piano venne appro
vato, dichiarava che la que-

stione era già stata oggetto
di dibattito in guattro sedu
te del consigho comunale
ed in due sedute pubbli
che. Ne aveva
sottolineato
la grande de
mocraticità
economica e
l'importanza
della salva
guardia dei
legittimi in
teressi pree
sistenti, rap-
presentando il piano come
un risultato importante per
la città ed un grande valore
politico rispetto agli obiet-

tivi di riordino complessivo mento o meno dell' area de
dell'assetto urbanistico". ' stinata agli edifici religiosi
Fatto sta, che ad oggi non ed al sagrato - spiega Fra
si sa assolutamente nien- tellini - una legge, sembra

te riguardo al preveda che, trattandosi di
termine dei opere ad alto impatto so
lavori,ma so- clale, il terreno debba esse
prattutto non si re concesso gratuitamente,
ha la certezza mentre, negli accordi tra
che la Chiesa Curia e Amministrazione
venga effettiva- figurerebbe il pagamen
mente realizza- to di un prezzo, anche se
ta. Un silenzio ridotto. Dettaglio non da
assoluto, dopo poco, viste le ristrettezze
oItre dodici economiche del momento,

mesi dalle parole pronun- che potrebbero rallentare
ciate da Lombardi. l'attuazione del progetto.
"Alcune difficoltà potreb- La chiesa però, rappresenta
bero essere sorte sul paga- solo una parte del piano e

sembra strano che tutto sia
fermo. Ci sono altri motivi
oltre al ricorso al TAR di
un privato? Tutte domande
che meritano una risposta,
anche alla luce dell'enor
me quantità di tempo che
l'amministrazione ha dedi-

. cato a questo progetto che
ha impegnato per numero- ,
se e lunghe sedute anche il
Consi~lio Comunale e le
comllllssioni".

Il
WMBARDI
Essere pacifisti
in Colombia è
un atto di eroi
smlJ

Il
CONFllITO
La popolazione
civile vittima
di una guerra
intestina

Il
INFORMAZiO
NE
Una guerra
dimenti1:a1a
dai grandi

manenere la propria impar
zialità rispetto alle forze che
si contrappongono in questo
tremendo conflitto. Ezechie
le, proprio per supplire alla
mancanza di informazione, è
giunto in Italia per racconta
re la sua storia e stimolare le
coscienze assopite. "L'idea è
quella di riuscire ad adottare
un popolo - spiega Luigino
Ciotti - che lotta con le armi
del pacifismo in un territorio
in cui domina un conflitto
che vede come prima vittima
la popolazione civile. Sono
250.000 i morti, mentre 3 mi
lioni sono gli sfollati a causa
del perdurare del conflitto". TI
sindaco Lombardi ha sottoli
neato l'importanza della te
stimonianza dei due giovani
colombiani. "Essere pacifista
nel loro contesto è un atto di
eroismo - ha dichiarato lom
bardi - che merita di essergli
riconosciuto. Dispiace che se
senta parlare poco di situa
zioni che colpiscono questi
popoli. Sono orgoglioso del
la scelta di "adottare" la loro
voce, compiuta dalla nostra
amministrazione".

BASTIA

Una serata per accendere i riflettori sulla Colombia

Bastia "adotta" la comunità di
San Josè de Apartador

:: An.Fr.

Una serata all'insegna della
solidarietà nei confronti della
comunità colombiana. Questa
la finalità dell'incontro svolto
ieri nell'aula del consiglio c0
munale di Bastia, alla presenza
del sindaco di Bastia, France
sco Lombardi, del presidente
del circolo culturale "Primo
maggio", Luigino Ciotti, e di
due ospiti speciali: Ezechiele
e Jonailo, due ragazzi colom
biani giunti in Italia in occasio
ne della Marcia della Pace di
quest'anno. Ezechiele, ospite
"adottato" dal Comune di Ba
stia, è un giovane colombiano
appartenente alla comunità San
Josè deApartador. La comunità,
che quest'anno festeggia il suo
decimo anno di attività, lotta
pacificamente all'interno della
difficile situazione del proprio
territorio. Una ''faccenda'' che
viene trascurata dai grandi mez
zi di informazione. In Colom
bia è in atto una forma di guerra
civile che vede contrapporsi tre
diverse fazioni: l'esercito mili
tare le formazioni paramilitari.
e la guerilla. In questo conte
sto la comunità di San Josè ha
cercato nel corso degli anni di

La Giunta Comunale continua
ad approvare molti progetti in
linea, ricorda il Sindaco Gau
dio Ricci, con il programma
amministrativo che, a meno
di un anno e mezw dall'av
vio della legislatura, è "già
attivato per circa il 70%". Gli
inteIVenti alla Rocca Minore,
1l0.<XXl euro, per realizzare
nuovi servizi igienici ed eli
minare le baniere architetto
niche. E' prossimo l'avvio dei
lavori anche alla Rocca Mag
giore per eliminare le baniere
architettoniche, fare i servizi
igienici e riaprire l'accesSo dal
''Giardino degli Incanti" eli
minando i prefabbricati. Sono
state adottate specifiche linee
guida per lo sfruttamento delle
energie rinnovabili: 1'obietti
vo è attivare convenzioni, fra
privati e Amministrazione,
in modo da introitare anche
risorse per il Comune. Infine
l'approvazione di un impor
tante piano di sviluppo abitati
vo a Castelnuovo, e l'approva
zione degli atti per aprire in S.
Maria degli Angeli un ufficio
comprensoriale di Equitalia, la
nuova società di riscossione,
in modo da creare nuovi ser
vizi per i cittadini.

La Giunta
approva lavori,

nergie rinnovabili
e piani


